



LANZAMIENTO DE LA CAMPAÑA DE SALUD RENAL DE APROSS

Home

Ministerios

Secretarías

Agencias

Prensa

Difusión

Autoridades

Reparticiones

Padrones



El Presidente de la Administración Provincial del Seguro de Salud (APROSS) , Dr. Rodolfo H. Rodríguez, lanzará oficialmente el próximo jueves 6 de diciembre de 2007 a las 12.30 hs. la Campaña de Salud Renal. Dicho lanzamiento será en la sede central de APROSS, sita en Marcelo T. De Alvear 758.

El evento contará además, con las autoridades de la Asociación de Prestadores de Hemodiálisis y Trasplantes Renales del Centro –APHEYTRC- con quien se firmó el acta acuerdo para la implementación de la campaña.

En la oportunidad se informarán las actividades a desarrollar por el Dr. Santos de Pine, actual asesor de la Organización Mundial de la Salud, y futuro director del programa.

[<< Anterior](#)

Buscador